

# Dandim 0415/Jambi Pastikan Logistik Pemilu 2024 Aman

solmi - [JAMBI.WARTAMILITER.COM](http://JAMBI.WARTAMILITER.COM)

Dec 27, 2023 - 11:53



JAMBI - Menjelang pelaksanaan Pemilu 2024, tensi politik dan obrolan seputar politik mewarnai aktivitas masyarakat. Termasuk padatnya aktivitas Komisi Pemilihan Umum (KPU) dalam menyukseskan jalannya pesta demokrasi pemilu agar dapat berjalan sesuai dengan jadwal yang telah ditentukan serta aman dari ancaman apapun yang dapat mengganggu kelancaran pemilihan nantinya.

Menindaklanjuti hal tersebut, Dandim 0415/Jambi Letkol Arm Eko Pristono, S.H., M.I.Pol memberi penekanan kepada Koramil-Koramil jajaran untuk berperan aktif membantu pengamanan logistik pemilu serta mendukung terciptanya situasi yang aman agar pemilu benar-benar dapat terlaksana dengan tertib aman dan lancar.

Mengimplementasikan petunjuk dan arahan Dandim tersebut, Koramil 415-04/Muara Bulian berkomitmen membantu pengamanan gudang logistik pemilu Kab. Batanghari yang berlokasi di Kec. Muara Bulian, Selasa (26/12).

Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Batanghari beberapa minggu yang lalu telah menerima keseluruhan logistik untuk keperluan pemilu. Beberapa keperluan logistik pemilu tersebut antara lain berupa kotak suara sebanyak 4.556 unit. Dengan kondisi rusak sebanyak 76 unit. Ada sebanyak 3.632 bilik suara, 1.816 botol tinta dan segel untuk kotak suara. Terkait logistik pemilu yang mengalami kerusakan telah disampaikan melalui pelaporan kerusakan pada aplikasi Sistem Informasi Logistik (Silog) KPU RI.

Kegiatan pengamanan gudang logistik pemilu ini dilakukan untuk memastikan bahwa seluruh logistik pemilu, termasuk surat suara dan peralatan lainnya tetap aman dan terjaga kualitasnya.

Ditambahkan oleh Dandim 0415/Jambi bahwa pengamanan gudang KPU sangat penting untuk dilakukan, guna mencegah tindak kejahatan terhadap logistik pemilu, sehingga dapat dipastikan pelaksanaan pemilu yang aman, tertib dan lancar.

Tidak hanya upaya itu saja yang dilakukan oleh Koramil jajaran Kodim 0415/Jambi dalam membantu kelancaran jalannya pemilu mendatang. Upaya Komunikasi sosial (Komsos) yang dilakukan oleh para Babinsa di wilayah binaannya mengenai pemahaman akan peran serta masyarakat untuk mendukung pesta Demokrasi dengan menciptakan situasi yang kondusif, terus disuarakan.

Masyarakat harus terus didorong untuk bersama-sama menciptakan situasi yang kondusif. Pemilu yang aman, tertib dan lancar harus diwujudkan dengan terus mengawal pentahapan pemilu yang sudah berjalan sampai dengan saat ini, sehingga pemilu nantinya akan benar-benar menghasilkan pemimpin pilihan rakyat yang berdasarkan demokrasi. (IS)